

Medieninfo 17 Wals bei Salzburg, 2024-07-11

Verletzungspause für Takumu Kawamura

Der 24-jährige Japaner fällt mit einem Innenbandriss länger aus

Takumu Kawamura fällt mit einer Knieverletzung, die er im Trainingslager in Saalfelden erlitten hat, für längere Zeit aus.

Der 24-jährige japanische Neuzugang des FC Red Bull Salzburg hat sich im Training ohne Fremdeinwirkung einen Innenbandriss im linken Knie zugezogen. Kawamura fehlt den Roten Bullen dadurch rund drei Monate.

Christian Kircher Medienbeauftragter

Mobile +43 664 600 78 3500







